

Sernapesca y Municipalidad de Aysén suscriben alianza colaborativa

El Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) y la Municipalidad de Aysén, suscribieron una alianza para avanzar en distintas acciones que no solo fortalecen la labor de la repartición pública, sino que también establecen el compromiso del gobierno comunal de apoyar gestiones judiciales del ente fiscalizador.

Además, se acordó generar un canal de comunicación ágil y efectivo para que el municipio informe oportunamente sobre eventos y contingencias relevantes, tales como varamientos, varazones, pesca furtiva, entre otros temas de interés local. Por su parte, Sernapesca asumirá el compromiso de proporcionar al municipio información sectorial actualizada, con especial atención a la realidad comunal. Asimismo, desarrollará jornadas de capacitación dirigidas a personal de la municipalidad,

con el propósito de fortalecer sus competencias en la atención ciudadana vinculadas a la ley General de Pesca y Acuicultura. Adicional a esto, se considera la presentación de antecedentes técnicos ante el Concejo Municipal, con el fin de facilitar la toma de decisiones.

Daniela Leiva, directora regional de Sernapesca, comentó “en menos de una semana hemos concretado la firma de dos convenios con importantes municipalidades de nuestra región. Agradecemos enormemente esta nueva alianza que nos permitirá avanzar eficientemente en nuestra labor, y en este sentido me refiero tanto en las fiscalizaciones como también en la protección de los recursos marinos, y el apoyo a las comunidades de la comuna”.

El convenio, además, considera apoyo mutuo en actividades de



difusión o de atención de usuarios en terreno, el diseño de planes de trabajo en conjunto para beneficio de la comunidad de Aysén, entre otras acciones.